



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Yo quisiera aportar a nuestra democracia el contenido social, ya tenemos elecciones, ya tenemos alternancia, pero lo que no tenemos es la democratización del ingreso, del trabajo, de la economía. Cuando yo hablo de democratizar el país desde el punto de vista social, fundamentalmente es la educación la que abre oportunidades, permite conseguir un buen trabajo y conseguir un buen ingreso, entonces es una cadena de ideas la que yo quisiera encabezar en un esfuerzo común y formar un gobierno de coalición”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADLm%2DcSpkzbUcT8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215133&parId=75F18D3264FEE48F%215122&o=OneUp>